toutes les parties du continent. La situation est dans nombre de cas exacerbée par de sérieuses situations de sécheresse et de sous-développement. Elle représente une crise humanitaire et politique pour la communauté mondiale. En conformité avec sa politique humanitaire traditionnelle et étant donné ses liens étroits avec les pays d'Afrique, le Canada entend jouer un rôle très actif à la Conférence.

Sa participation à la Conférence permettra aussi à Mark MacGuigan de rencontrer des ministres de pays africains et autres, préoccupés par ce problème et par des questions connexes.